



Línea 13

VAYA PAQUETE

• Nos dicen que la diputada del PRI, **Lourdes González**, no quiere ser la próxima Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad, sobre todo por el ambiente tan revuelto y el desgaste que deja el Presidente saliente **Héctor Díaz Polanco**. Sin embargo, nos dicen que en la última visita de la Jefa de Gobierno a Cuajimalpa, se cerró ese acuerdo con el alcalde, **Adrián Rubalcava**, jefe político de la diputada, y en ese contexto se cree que la diputada priista, tendrá el respaldo de Morena. Sobre todo, porque sería ella quien tramite la posible licencia de la Jefa de Gobierno al buscar la candidatura a la presidencia.

EN CABALLO DE HACIENDA

• Tal parece que la elección de Morena en la CDMX programada para el próximo domingo está planchada y que el ex coordinador de Comunicación Social del Gobierno de la Ciudad, **Sebastián Ramírez**, será el próximo Presidente local de ese instituto político y la diputada **Lourdes Paz**, la Secretaria General, ya que cuentan con el apoyo de las y los alcaldes de Morena de la CDMX. La incógnita es si la orientación del Palacio del Ayuntamiento de que Sebastián y Lourdes encabezen el partido es suficiente o si **Bertha Luján** presentará su candidatura. Otro que manifestó sus intenciones para presidir ese partido es el monrealista **Néstor Núñez**, aunque no parece que le alcancen los votos, pero le puede alcanzar para negociar. Solo habrá que esperar que los tribunales no digan otra cosa.

RECIBIRÁN A FAMILIARES

• Respecto al deceso de un trabajador del Metro que presuntamente se suicidó, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, dio a conocer que recibirá personalmente a los familiares del trabajador fallecido para conocer las razones por las que no reconocen los reportes realizados por el SCT Metro. La mandataria señaló que este jueves había establecido contacto con la familia y precisó que los recibirá, "los voy a recibir para escucharlos, para saber realmente por qué ellos están no reconociendo lo que hizo el Gobierno de la Ciudad, particularmente el metro" y la Fiscalía General de Justicia de la CDMX y tomar cartas en el asunto si es que hay algún problema o error.

PRESENTAN AGENDA

• El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de la Ciudad presentó su agenda legislativa para el próximo periodo de sesiones. Apegado a su línea política entre las prioridades está en legislar para sancionar con cárcel la corrupción inmobiliaria, además de que impulsará la creación de una Comisión Especial para abordar el tema del llamado "Cártel inmobiliario" en la alcaldía Benito Juárez. Otras de las iniciativas que buscarán sacar en ese periodo están: elevar a rango constitucional el derecho a la beca de educación básica para niñas y niños de escuelas públicas, y crear una ley del Programa Mejor Escuela, entre otras iniciativas.

